

PlantaDoce.

Empresa

2022, el año en que la oftalmología española fue atraída por un coloso de origen alemán

La de Miranza es una de las operaciones más destacadas del sector oftalmológico español en el último año. En tan sólo dos años, el operador liderado por Ramón Berra ha sabido cautivar a inversores extranjeros para unirse a un proyecto referente en el mercado europeo.

A. Escobar
28 dic 2022 - 04:54



Miranza empezó 2022 con la adhesión de dos nuevas clínicas, una en Argel y otra, en Andorra. **Estas dos nuevas adquisiciones situaron al grupo oftalmológico español a inicios de año con más de veinte clínicas y una docena de centros de consulta, ampliando por primera vez su red más allá de las fronteras nacionales.**

La nueva sede andorrana es un centro oftalmológico de referencia en el Principado, ubicado en el corazón de los Pirineos, que destaca por contar con tecnología avanzada

1 / 5

<https://www.plantadoce.com/empresa/la-oftalmologia-espanola-atraida-por-un-coloso-de-origen-aleman>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

en cirugía ocular, además de la dilatada trayectoria de sus profesionales, encabezados por Ludger Hanneken, oftalmólogo alemán especialista en cirugía refractiva y director médico del centro.

Pero el gran éxito y noticia que ha rodeado a Miranza a lo largo de los últimos doce meses es, sin duda, su **venta a Veonet**. Magnum Capital Partners, gestora propietaria de Miranza, decidió vender en el segundo semestre del ejercicio el grupo de oftalmología al gigante alemán Veonet, con sede en Múnich y controlado por el *private equity* británico PAI Partners y el fondo canadiense Ontario Teachers' Pension Plan (Otp). El importe de la operación superó los 250 millones de euros y la transacción contó con los bufetes Uría Menéndez y Garrigues como intermediarios legales y con el asesoramiento de PwC.

Hasta la operación de venta, Magnum Capital Partners era el accionista mayoritario de Miranza

Hasta la operación de venta, **Magnum Capital Partners era el accionista mayoritario de Miranza**, pero en el capital participaron también oftalmólogos que reinvertieron parcialmente junto al fondo español para convertirse en socios minoritarios del nuevo grupo. En esta nueva etapa, su director general, Ramón Berra, continúa al frente del grupo español como parte de Veonet y seguirá impulsando su crecimiento en Europa y a escala global. La compañía alemana es un referente europeo en el sector oftalmológico, con presencia destacada en Reino Unido, Suiza y Países Bajos.

Miranza nació como grupo independiente en abril de 2019, cuando Magnum Capital Partners cerró la adquisición simultánea, a cuarenta vendedores diferentes, de seis clínicas oftalmológicas, la plataforma inicial a la que luego se han sumado quince compras. Actualmente, el grupo factura 93 millones y su previsión es cerrar el ejercicio 2022 con cien millones de euros de ventas, lo que implicaría un crecimiento del 20% en comparación con 2021.

Desde la toma de control del grupo por parte de Magnum Capital Partners, con su segundo fondo, Magnum Capital II, el grupo oftalmológico ha crecido hasta alcanzar más de treinta establecimientos.

Más grandes en Europa

Miranza ahora pertenece a Veonet, red paneuropea de centros de oftalmología. Esta red de 210 clínicas reúne a grupos oftalmológicos en Alemania (Ober Scharrer

PlantaDoce.

Gruppe, OSG), Reino Unido (SpaMedica), Suiza (Vista) y Países Bajos (eyescan). Cada año, los cirujanos oftalmológicos de Veonet realizan cerca de dos millones de procedimientos oftalmológicos y llevan a cabo 300.000 cirugías oculares. El punto de partida de la compañía teutona es Grupo Ober Scharrer.

Los cirujanos oftalmológicos de Veonet realizan cerca de dos millones de procedimientos oftalmológicos y llevan a cabo 300.000 cirugías oculares

Miranza ofrece servicios de oftalmología con más de 1.000 empleados. Tras pasar a formar parte de Veonet, Miranza ha seguido y seguirá manteniendo su marca, sus centros, su personal y su equipo médico.

La incorporación a Veonet ayudará a Miranza en la consecución de sus objetivos de crecimiento, reforzando su capacidad para seguir invirtiendo en el crecimiento orgánico y creando nuevas oportunidades de colaboración con los profesionales de la salud visual en los mercados europeos. El grupo continuará expandiéndose en España mediante la incorporación de oftalmólogos y la adquisición de nuevos centros.

Incorporaciones clave al grupo

Además de formar parte de Veonet, Miranza también ha sido empresa destacada del sector oftalmológico español por su refuerzo y apuesta desde el punto de vista de recursos humanos.

IMO Grupo Miranza anunció en el segundo semestre del año el nombramiento del doctor Rafael Navarro como director médico de su sede barcelonesa. De este modo, Borja Corcóstegui, uno de los grandes nombres de la oftalmología en España y que ha ostentado el cargo durante más de treinta y cinco años, cedió la dirección médica del centro, también especialista en retina, con más de treinta años de experiencia, que compatibilizará su cargo con el de responsable del área de investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) de Miranza.

El nuevo director médico de la sede barcelonesa de IMO Grupo Miranza lleva más de treinta años

PlantaDoce.

vinculado a la oftalmología

El cambio es un punto y seguido en la trayectoria de Corcóstegui, que continúa vinculado a IMO Grupo Miranza, donde sigue ejerciendo como oftalmólogo desarrollando un papel clave a nivel médico, quirúrgico y docente.

El nuevo director médico de la sede barcelonesa de IMO Grupo Miranza lleva más de treinta años vinculado a la oftalmología, de los cuales veintidós han sido en la propia clínica. A lo largo su trayectoria, se especializó en retina médica, siendo pionero en el tratamiento de enfermedades como la degeneración macular asociada a la edad (Dmae) o la retinopatía diabética con fármacos intravítreos. Asimismo, es experto en patologías hereditarias de la retina, muchas de ellas raras o minoritarias, como la retinosis pigmentaria o la enfermedad de Stargardt.

Precisamente, esta última faceta es la más vinculada a la labor investigadora de Navarro, que preside desde hace más de una década el Comité Ético de Investigaciones Clínicas del Instituto y, paralelamente, es director de I+D+i de Grupo Miranza. Ambas son posiciones clave para la puesta en marcha y seguimiento de los proyectos de investigación clínica y básica, estos últimos, llevados a cabo en el laboratorio de biología molecular de IMO Grupo Miranza Barcelona. Algunos de los proyectos investigadores en los que está vinculado Navarro actualmente son el desarrollo de un chip de visión artificial para tratar la Dmae seca, actualmente sin cura, o el tratamiento de esta misma enfermedad con una terapia génica.

Talento reconocido externamente

Pero Miranza también es reconocida de puertas hacia afuera. Javier Mendicute, director médico de Miranza Begitek (San Sebastián, Zarautz y Beasain) y miembro de la dirección médica colegiada de Miranza, se ha convertido en 2022 en nuevo presidente de la Sociedad Española de Cirugía Ocular Implanto Refractiva (Secoir), tras más de cinco años como vicepresidente electo.

Durante su trayectoria, la actividad del oftalmólogo se ha orientado a la cirugía refractiva, basada en láseres y lentes intraoculares, la lensectomía refractiva orientada a la corrección de la presbicia y la cirugía de la catarata. Además de haberse convertido en uno de los especialistas de más prestigio en España, Mendicute también es jefe del servicio de oftalmología del Hospital Universitario Donostia.

Miranza lidera un sector en el que no hay muchos grandes grupos en España, más bien está copado por clínicas y centros de pequeño y mediano tamaño, y cuyo

PlantaDoce.

competidor más cercano puede ser Clínica Baviera. Ahora Miranza tratará también de expandirse por Portugal, ya que las tierras lusas era uno de los principales objetivos del operador nacional incluso antes de formar parte de Veonet. Se espera que en los próximos meses se puedan concretar los panes de esta nueva aventura.